



Jakarta, 05 April 2018

Nomor : 058 /REI/00/K-S/B/IV/18

Kepada Yth.

Segenap Anggota dan Mitra Kerja

DPD REI DKI Jakarta

di Tempat

Perihal : **PENYELENGGARAAN KEGIATAN REAL ESTATE INVESTMENT INDONESIA 2018 & INTELLIGENT FACILITIES MANAGEMENT INDONESIA 2019**

Dengan Hormat,

Bersama ini kami sampaikan bahwa DPD REI DKI Jakarta bekerjasama dengan PT. Adhouse Clarion Event akan menyelenggarakan 2 (dua) event besar, yakni "*Real Estate Investment Indonesia 2018*" pada tanggal 24-25 September 2018 dan "*Intelligent Facilities Management Indonesia 2019*" pada tanggal 11-12 Februari 2019. Kedua event ini akan dilaksanakan bersamaan dengan penyelenggaraan Pameran Indonesia Properti Expo.

Event "*Real Estate Investment Indonesia 2018*" diharapkan dapat menjadi sarana bagi pembuat kebijakan untuk berinteraksi serta melakukan sosialisasi kebijakan kepada para pemangku kepentingan di sektor real estat di Indonesia. Selain itu dapat membantu para pengembang real estat di Indonesia untuk memperoleh informasi terkait instrumen yang dapat digunakan guna menghimpun dana dan permodalan di luar metode konvensional, serta berguna bagi para investor untuk mengidentifikasi peluang bisnis dan kerjasama terkait prospek investasi di sektor real estat di Indonesia.

Sedangkan "*Intelligent Facilities Management 2019*" diharapkan berguna bagi para pelaku industri pengelolaan bangunan dan para pengembang properti untuk dapat mengembangkan wawasan dalam mengoptimalkan kegiatan operasional pengelolaan bangunan demi mencapai efisiensi biaya lewat praktek konservasi dan efisiensi energi serta pemanfaatan teknologi, selain diharapkan juga dapat menjadi sarana dan memberikan manfaat bagi para pembuat kebijakan untuk berinteraksi dan melakukan sosialisasi terkait peraturan dan kebijakan.

Mengingat strategisnya penyelenggaraan "*Real Estate Investment Indonesia 2018*" dan "*Intelligent Facilities Management 2019*", kami mengajak para anggota dan mitra kerja DPD REI DKI Jakarta dapat berpartisipasi dalam event ini.

Demikianlah yang dapat kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik kami ucapkan terimakasih.

Hormat kami,

AMRAN NUKMAN HD.

Ketua



**DPD REI
DKI JAKARTA**

ARVIN F. ISKANDAR

Sekretaris